

## Jahresbericht 2015

### I- Gesundheit

#### A. Deutschland

##### Medizinischer Vortrag beim CSSCF e.V. in Frankfurt am Main

Im Rahmen der kulturellen Aktivitäten des Vereins Cameroon Sports and Sociocultural Club Frankfurt(CSSCF) e.V. hat Herr Anderson Kuetche am 08.08.2015 einen Vortrag über „Fertilitätsstörungen beim Mann“ gehalten. Im Vordergrund stand die Aufklärung der hier in Deutschland lebenden Mitbürger mit Migrationshintergrund.

#### B. Ausland

##### Besuch in der Zentralafrikanischen Republik

Herr Anderson Kuetche war vom 20. bis 25. Dezember 2015 in Bangui, Hauptstadt der Zentralafrikanischen Republik. Zur Erkundung der Gesundheitslage wurden mehrere Gespräche geführt. Intensiver wurde ein spezielles Projekt im Gesundheitsbereich mit einem Einheimischen besprochen.

### II- Bildung und Soziales

#### A. Deutschland

##### Kontaktaufnahme zu „Die Bundeswehr hilft Kindern in der Dritten Welt e.V.“

Unser Vorsitzender hat mehrere Gespräche mit Verantwortlichen der Deutschen Hilfsorganisation „Die Bundeswehr hilft Kindern in der Dritten Welt e.V.“ geführt. Dieser Verein besteht seit über 25 Jahren und hat sich u.a. die Senkung der Kindersterblichkeit und die Verbesserung der Bildungschancen in der Dritten Welt zum Ziel gesetzt. Mehr Informationen gibt es dazu unter [www.bundeswehrhilftkindern.de](http://www.bundeswehrhilftkindern.de). Im Rahmen der Gespräche wurde um die Unterstützung des Bildungsprojektes in Bini, Nordkamerun gebeten.

#### B. Ausland

##### Grundschule von Bini, Nord-Kamerun

Bereits im Jahr 2010 starteten wir einen Spendenaufruf für den Ausbau der Grundschule von Bini in Nord-Kamerun. 35 Schulbänke wurden der Schule durch diese Aktion gespendet. Unser Vertreter von Help Now in Nord-Kamerun, Herr Francois Koguem, hat die Schule erneut im Dezember 2015 besucht, um den Zustand zu reevaluiieren. Leider hat sich der Gesamtzustand der Schule im Vergleich zum Jahr 2010 verschlechtert. Erfreulich war aber der Einbau einer modernen Toilette.